

# PERS

## Amankan Pesta Rakyat Balap Sampan, Kapolsek Poto Tano Turunkan Personil

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

May 2, 2023 - 13:58



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Poto Tano mengamankan Pesta Rakyat Balap Sampan di sekitar wilayah Poto Tano.

Kegiatan itu dilakukan pada Minggu, 30 April 2023 pukul 09.30 Wita di area tanggung Desa Poto Tano. Pesta Rakyat Balap Sampan dalam rangka

memperingati hari Raya Idul Fitri 1444 H.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Sekda Sumbawa Barat Amar Nurmansyah, ST., M. Si, Kadis Perikanan Noto Karyono, S. Pi, MM, Camat Poto Tano Abdullah, S.Pd, Kapolsek Poto Tano IPTU Puguh Santoso, Sekcam Poto Tano Rulhamzah, S.Pd, Kasi Pemerintahan Sudirman, S.Sos, kasi Trantib Sahabuddin, S.AP, Kasi Pelayanan Nelly Februarani, SP, Kepala Desa Poto Tano Adi Muliadi, S.Pdi, Kepala Desa Tambak Sari Suhardi dan tamu undangan sekitar 200 orang.

Rangkaian kegiatan pesta rakyat balap sampan yaitu, pembukaan dan laporan Ketua Panitia IP3KSB Ilham mengatakan, kegiatan Pesta Rakyat dilaksanakan dalam rangka mempererat tali silaturahmi warga Desa Poto Tano. Kegiatan pesta Rakyat terselenggara bekerja sama dengan Pemerintah Desa Poto Tano, Kecamatan dan lembaga masyarakat yang ada di Desa Poto Tano.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, terbentuk panitia dari berbagai lembaga masyarakat desa Tano, peserta Balap sampan diikuti oleh 27 orang. Hadiah bagi pemenang sudah disiapkan oleh Panitia. Dalam pesta dilaksanakan juga balap perahu dayung dengan peserta anak - anak di Desa Poto Tano.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Poto Tano Adi Muliadi, S.Pdi menjelaskan bahwa, kegiatan Pesta Rakyat akan mempererat tali silaturahmi warga Desa Poto Tano. Ia berharap kepada warga Desa Poto Tano untuk tetap menjaga tali silaturahmi untuk membangun Desa Poto Tano. Kepala Desa Poto Tano berharap pemerintah daerah untuk memprioritaskan pembangunan di Desa Poto Tano.

Setelah itu, Sekda Sumbawa Barat Amar Nurmansyah, ST., M. Si yang dirangkaikan dengan pembukaan Balap Sampan mengatakan, pesta rakyat dilaksanakan bertujuan untuk memperkuat tali silaturahmi warga Desa Poto Tano. Dirinya merasa bangga dengan kebersamaan warga Desa Poto Tano dalam menyelenggarakan pesta rakyat tersebut. Dengan menjaga silaturahmi dan persatuan warga Desa Poto Tano akan lebih mudah membangun Desa Poto Tano.

Ia juga berharap kepada warga Desa Poto Tano agar kegiatan Pesta Rakyat Balap Sampan dapat dilaksanakan secara berkelanjutan. Selesai sambutan, dilanjutkan Balap Sampan yang diikuti oleh 27 peserta. Adapun pemenang Balap Sampan yaitu, Juara 1 Heruman dengan hadiah 1 unit Mesin Sampan Merk Honda GX200 6,5 PK, Juara 2 Tamboyo dengan hadiah 1 unit mesin sampan Merk Matrik 6,5 PK, Juara 3 Mansuri dengan hadiah 1 unit mesin sampan Merk Supra 5,5 PK, juara 4 Jenal dengan hadiah 1 unit mesin ketam merk Modern dan juara 5 Dusun dengan hadiah 1 unit Bor Merk Modern.

Seluruh rangkaian kegiatan pesta rakyat balap sampan berakhir pukul 15.30 Wita, dengan pengamanan personil Polsek Poto Tano dan Koramil Poto Tano yang dipimpin oleh Kapolsek Poto Tano. (Adb)